

風の便りに聞きました。

九州

甲斐久美子さん

創業33周年おめでとうございます。アオバ会員さんはこの11年で350名の登録をされ、全国にそのご家族がSODをとおして、健康を手に入れておられると思います。私の人生にとっても大きな影響を与えて下さった白井常雄社長ご夫妻をはじめ、前田美恵子講師、西沢頼母専務他、社員の皆様のおかげで今日があります。

これからもアオバさんと、素晴らしいお仲間と共に日々楽しく過ごすごことが出来ますように祈念いたします。

久我裕子さん

甲斐さんに出会い、アオバに繋いでいただき、私の人生は大きく変わりました。娘の為にと思い会員になったのですが、私自身が色々な学びや楽しみ、たくさんの気づきをいただきました。私のまわりの会員さんは、とても素敵に年を重ねられていると思います。

コロナさんからの厳しいメッセージの中ではありますが、皆さんお元気です。いつもとかわらない生活ができています。アオバさんが身近に

あり、安心できるからだと思っております。



大崎美幸さん

大村さんのお宅での月に一度のミーティングでは、いつものように大村さんが心のこもった手料理でもてなしてくださいました。

そして、アオバとの出会いからこれ迄を振り返り、アオバ33周年について皆さんの思いを語って頂きました。私達に共通している思いは、アオバに対する心からの感謝です。毎日の生活の中で必ずそばにあって支えてくれるアオバはなくてはならない存在です。毎日元気に過ごしていただけるのはアオバに出会えたからです。

福長みどりさん

白井社長、圭社長、前田講師、スタッフの皆様、創業33周年、おめでとうございます。また、甲斐さんグループの皆様、佐賀、久我さんグループの皆様、沢山のご縁を本当にありがとうございます。

白井社長の生き方のヒントのお話があったので、これまでの私の人生の転機に本当に前向きな影響を頂きました。ありがとうございます。アオバさんとのご縁の深さに、私の学びに必要な事が沢山あって、本当に感謝です。これからもアオバさんと共に日々を楽しんで、行きたいと思っております。



林田保幸さん(有)一幸健商

アオバ創立33周年おめでとうござい

ます。私は知人に勧められSODを食べ始めて27年になります。過去全身麻酔での手術入院を5回経験し、自身の体験と効果を感じSODを販売することにしました。

丹羽先生の診療所でアトピーや癌、膠原病、難病の方のお世話をさせていただき、沢山の喜びの声をもらいました。

元心臓外科医の中村先生や色々な方と知り合い楽しく仕事ができ、元気で過ごせる毎日に感謝しています。白井社長ご夫婦にはいつも温かいご指導いただきありがとうございます。



中村宏臣さん

ここ数年はアオバの白井社長とともに、九州地区のみなさまに講師として経験を話す中村先生。話術だけでなく、歌も玄人はだしな実力者で、独自のスピーチが好評。



バーバード大学の附属病院で心臓移植の臨床及び研究にまで関わりました。そんな医学界にどっぷり浸かった私がSODと出会い、今では多くの患者さんに食べていただいています。そして、すばらしい結果がたくさん出ています。

当医院では待ち合室でSODのガイダンス用ビデオを流したり、マガジンや資料を置き、SODの啓蒙活動を行っています。毎日160人ぐらいの患者さんを診ています。SODの必要な患者さんに詳しくご説明するときは、林田さんをご紹介します。詳しい説明を聞いてもらっています。

関西

風の便りに聞きました。

全国のアオバ会員の声

風の便りに聞ききました。

北陸



織田 弥生さん 酒井 幸江さん 中村 政雄さん

酒井 幸江さん

子どものアトピーが治ったという体験をこの目で見たということ。その後、丹羽先生やアオバと深く関わるうちに、SODがどのような仕組みの中に入っていくかという仕組みが少しずつ分かるようになり、これは絶対に間違いがないという信念を持ち得ました。しかし今はコロナ渦の中、グループの愛用者さんとの勉強会は難しく、丹羽治療に頼っていた私達は診察の無くなった状態で、電話やメールでフォローしながら活動しています。愛用者さんが良くなるのを実感できるのは至極の喜びで、それを目的にがんばっています。

織田 弥生さん

私は息子のアレルギーからアオバ

JKSを受講した私たち。健康生活への熱い想いや願いを心に秘めて、がんばっています。

檜高 芳子さん



アオバ様とは私が波動療法を始めました2018年からのご縁です。お客様の波動測定や直観により、適応すると思われるアオバ製品をご紹介いたしますと、毒素波動や湿疹などに数週間で劇的な改善が見られます。今春にはアオバ様の協力を得て『楽々ファスティング』を実施致しました。身体的変化のほか食の見直しや感謝が増えたなど意識変容も見られました。4月には予防医療診断士・実践健康経営指導士の認定を受け、現在は「一家に一人はヒーラーを！」をモットーに、ボディワーク、

が伝わり、それから20年近く愛用しています。それ以来、親戚や友人にも「良いよ」とアオバを伝えていきます。自営をしているので、体の大切さは身をもって分かっているのですが、病気などの心配を軽減できるような、友人達をお茶などに誘い体験談等を話しながらフォローしています。

中村 政雄さん

僕は以前から持病の糖尿病がありましたが、SODと出会ってからは合併症はないです。平成31年に実践健康経営指導士、予防医療診断士の資格を取り、福井でDr.セルフチェックアオバ福井ステーションを開設しました。地元TVの健康番組にもDr.セルフチェックアオバ福井ステーションが取り上げられ、反響は多くありました。

これからは自分の身は自分が守る時代に入ってきました。コロナで病院にも行けません。ワクチンを打ってもコロナにかかる確率は0ではない。ここ数年は1年毎にワクチンを打たなければならぬ。Dr.セルフチェックで自分の身体を自分が確認できるので、良いと思います。



竹部さんご夫婦

小坪 昭子さん

私の友人でSODを愛用しているご夫婦がいらして、竹部幸朗さん(90歳)と奥様の敏枝さん(85歳)です。今から10年前、敏枝さんは両手に初期のリウマチを患いました。手の動きは鈍くなり、指に力が思うように入らない。「この先を考えると不安だけど、なんとか今の生活を維持したい」。私は迷うことなくSODとルイボスTXを紹介しました。それからは丹羽先生から10回の診察を受け、愛用し続けられています。10年経った現在は手指は少し変形し、指に力が入りにくいですが、栓の開閉など、指に力がある時やお米研ぎなどはご主人が手伝われています。「知恵と工夫を凝らし、楽しみながら何とか生活していければいい」をモットーに、趣味や運動など前向きな暮らし方がとても素晴らしいのです。

内観・自然療法を統合した

『心身健康塾』を

開講し、豊かで自立した健康ライフの普及に努めております。アオバ様とのご縁を通じて健康意識の輪が広がることに感謝いたします。

永嶋 裕樹さん

2020年8月にアオバと出会いましたが、当時の自分はSODという言葉すら知らず、最初に活性酸素の事を聞いた時は驚きと疑心の入り混じった感情だったことを覚えています。ですから、アオバの白井社長・前田さんには『本当ですか?』と何回も聞き返しました。昨今のコロナ禍という環境の中で、アオバや白井社長に出会えた事は自分にきつと何かしらの意味があると感じました。今まで以上に自分自身の免疫力を上げる「HOWTO」を知らなくてはいけないという事を考えました。SOD様食品を飲み続けていく中で一番感動したのは、頭痛が取れたことです。今までは早めに寝るか頭痛薬で抑えるかしかなかったのですが、SOD様食品9gを2包、3包食べ



ルイボスティーの良さを知っていただきたくて、つい熱くなります。



るとみるみるうちに頭痛が消えていきます。これには驚いていますし、安心していきます。また、何人かにSOD様食品・ルイボスティーをおすすめしましたら、すぐに実感して下さり喜んでいただいております。ルイボスティーに関しては、フリマに出店する体験をしました。

今後の展望としてSOD様食品及びルイボスティーはもろろんのこと、予防医療診断士・実践健康経営指導士として「予防」の大切さを伝えていけるように活動していきたいです。そして、喜んでいただける方の輪を広げていきたいです。白井社長、いつも本当にありがとうございます。

関東

風の便りに聞ききました。

全国のアオバ会員の声